

# *Una fuerte tormenta magnética azotará todo el planeta el 18 de marzo*

---



La Habana, 27 feb (RHC) Una tormenta magnética azotará todo el planeta el 18 de marzo, según un [gráfico](#) de la actividad magnética elaborado por el Laboratorio de Astronomía Solar de Rayos X del Instituto Físico de la Academia de Ciencias de Rusia.

De acuerdo con el gráfico, tres días antes de la tormenta, los días 15, 16 y 17 de marzo, se experimentarán alteraciones geomagnéticas. Antes de ese período, la magnetosfera estará en calma.

La tormenta magnética que llegará a la Tierra el 18 de marzo será la tercera desde el comienzo de este año. La primera se registró el 15 de enero y la segunda el 19 de febrero.

Fuente:RT



**Radio Habana Cuba**